

12月10日は世界人権宣言の日

人権啓発のつどい



林力さん

「人権啓発のつどい」が、12月10日プラザ西伯で行われ、約100人が参加しました。

第1部で講演を行った社会学博士の林力さんは、いじめや自殺など身近な話題を取り上げながら人権についてわかりやすく話され、独特の語

り口に時々笑いも湧き上がっていました。第2部ではクローン病から再起を果たした奥田良子さん（フルート）と夫・勝彦（ベース）さんのエスペランサによるトーク&コンサートが行われ、演奏と共に難病克服までの経験を話されました。参加者は楽しみながら、人権を考え、理解を深めました。



エスペランサ

【世界人権宣言】

20世紀には世界を巻き込んだ大戦が起こり、人権侵害、人権抑圧が横行しました。かつては、人権問題はそれぞれの国の国内問題と考えられていましたが、国際社会にかかわる問題であり、人権の保障が世界平和の基礎であると言う考えが主流となってきました。

1948年(昭和23年)12月10日国連第3回総会において「全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準」として「世界人権宣言」が採択されました。

（「人は生まれながらにして、自由であり、かつ尊厳と権利について平等である……」宣言の一部）

【世界人権宣言】

国連は世界人権宣言が採択されたのを記念し、1950年(昭和25年)12月4日の第5回総会にて12月10日を人権デーと定め、加盟国などに人権思想の啓発のための行事を実施するよう呼びかけています。

【人権週間】

毎年12月4日～10日

わが町の人権擁護委員さん

当町の人権擁護委員さんは合併後から定数5人になり、法務大臣の委嘱によって任命されています。毎月、しあわせ・交流会館の2か所得手分けして相談所を開設し、町民の皆さんの人権相談に応じています。秘密は堅く守られますのでお気軽にご相談におでかけください。

退任されました赤井昶夫さん(朝金)・青砥徳直さん(下中谷)には法務大臣から感謝状が渡されました。長い間お世話になりました。ありがとうございました。



坂口允司さん



佐藤真弓さん



頼田利恵さん



玉木久之さん



井東元示さん

お世話になってます